

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan perhitungan terhadap data-data yang diperoleh dari penelitian dan pembahasan, maka penelitian tentang Pengaruh Keikutsertaan Pemuda terhadap Perilaku Keagamaan pada Grup Shalawat Ar-Rohah Kelurahan Tretak Kecamatan Tulungagung Kabupaten Tulungagung dapat diambil kesimpulan sebagai berikut:

1. Terdapat pengaruh yang positif dan signifikan antara keikutsertaan pemuda terhadap keimanan (ideologi) pada grup shalawat Ar-Rohah Kelurahan Tretak Kecamatan Tulungagung Kabupaten Tulungagung. Ditunjukkan dengan nilai Signifikansi (Sig.) sebesar 0.000 dimana nilai tersebut lebih kecil ($<$) dari nilai probabilitas 0.05 dan berdasarkan perbandingan nilai t_{hitung} dengan t_{tabel} diperoleh nilai t_{hitung} sebesar 5.219 dan t_{tabel} sebesar 2.048. Karena nilai t_{hitung} ($5.219 > t_{tabel}$ (2.048)), maka H_0 ditolak dan H_a diterima. Sehingga dapat disimpulkan bahwa terdapat pengaruh yang positif dan signifikan antara keikutsertaan pemuda terhadap keimanan (ideologi) pada grup shalawat Ar-Rohah Kelurahan Tretak Kecamatan Tulungagung Kabupaten Tulungagung. Bentuk pengaruhnya berupa perasaan selalu diawasi oleh Allah Swt, meyakini kitab-kitab Allah sebagai pedoman hidup, dan yakin bahwa para nabi dan rasul adalah utusan Allah yang memberikan kabar baik dan buruk serta memiliki keistimewaan.

2. Terdapat pengaruh yang positif dan signifikan antara keikutsertaan pemuda terhadap ibadah (ritualistik) pada grup shalawat Ar-Rohah Kelurahan Tretek Kecamatan Tulungagung Kabupaten Tulungagung. Ditunjukkan dengan nilai Signifikansi (Sig.) sebesar 0.003 dimana nilai tersebut lebih kecil ($<$) dari nilai probabilitas 0.05 dan berdasarkan perbandingan nilai t_{hitung} dengan t_{tabel} diperoleh nilai t_{hitung} sebesar 3.258 dan t_{tabel} sebesar 2.048. Karena nilai t_{hitung} (3.258) $>$ t_{tabel} (2.048), maka H_0 ditolak dan H_a diterima. Sehingga dapat disimpulkan bahwa terdapat pengaruh yang positif dan signifikan antara keikutsertaan pemuda terhadap ibadah (ritualistik) pada grup shalawat Ar-Rohah Kelurahan Tretek Kecamatan Tulungagung Kabupaten Tulungagung. Bentuk pengaruhnya berupa memotivasi pemuda untuk berusaha melaksanakan shalat, puasa ramadhan, berdoa, berdzikir, dan membaca Al-Quran.
3. Terdapat pengaruh yang positif dan signifikan antara keikutsertaan pemuda terhadap akhlak (konsekuensial) pada grup shalawat Ar-Rohah Kelurahan Tretek Kecamatan Tulungagung Kabupaten Tulungagung. Ditunjukkan dengan nilai Signifikansi (Sig.) sebesar 0.019 dimana nilai tersebut lebih kecil ($<$) dari nilai probabilitas 0.05 dan berdasarkan perbandingan nilai t_{hitung} dengan t_{tabel} diperoleh nilai t_{hitung} sebesar 2.499 dan t_{tabel} sebesar 2.048. Karena nilai t_{hitung} (2.499) $>$ t_{tabel} (2.048), maka H_0 ditolak dan H_a diterima. Sehingga dapat disimpulkan bahwa terdapat pengaruh yang positif dan signifikan antara

keikutsertaan pemuda terhadap akhlak (konsekuensial) pada grup shalawat Ar-Rohah Kelurahan Tretek Kecamatan Tulungagung Kabupaten Tulungagung. Bentuk pengaruhnya berupa syukur atas segala sesuatu, suka menolong, memaafkan, menghormati orang tua dan guru, jujur dalam berkata dan bertindak, serta berpakaian sesuai dengan syari'at islam.

B. Saran

Berdasarkan pengamatan penelitian dan hasil penelitian yang diperoleh selama melaksanakan penelitian di Grup Shalawat Ar-Rohah Kelurahan Tretek Kecamatan Tulungagung Kabupaten Tulungagung, saran yang dapat peneliti sampaikan adalah:

1. Bagi Ketua Grup Shalawat

Ketua Grup Shalawat Ar-Rohah hendaknya memberikan arahan kepada anggotanya untuk senantiasa meningkatkan keimanan, ibadah, dan akhlaknya. Sehingga keikutsertaan mereka dalam grup shalawat dapat mendidik anggotanya menjadi umat muslim yang senantiasa meningkat keimanannya, ibadahnya, dan akhlaknya.

2. Bagi Anggota Grup Shalawat

Anggota Grup Shalawat Ar-Rohah hendaknya memperhatikan bimbingan ketua dan guru dalam grup shalawat serta menjadikan sholawat sebagai amaliyah sehari-hari serta mengaktualisasikan nilai-nilai sholawat dalam bermasyarakat.

3. Bagi Peneliti

Penelitian ini diharapkan dapat digunakan untuk menambah wawasan,, pengetahuan, dan informasi serta dapat dijadikan referensi sebuah penelitian berikutnya.